

On parle de nous...

1976

Article de presse sorti le mardi gras

Cette année, le thème du Brésil avait été retenu par le comité du carnaval de Marche qui regroupe de nombreuses sociétés marchois autour du comité des fêtes et du syndicat d'initiative.

Depuis plusieurs jours, la capitale de la Famenne vivait déjà à l'heure brésilienne.

Les festivités ont débuté samedi par l'intronisation du prince carnaval « Juan 1er ».

Les édiles communaux se sont rendus rue de Marenne.

Après que le bourgmestre Bourguignon lui eut remis les clés de la cité, le prince Juan 1er a prononcé un discours et a décoré le bourgmestre de l'ordre de la grande « Mygale brésilienne » en ordonnant que sa ville mène un train d'enfer, danse « Sans-bas » et « Cou-tou-nou ».

Au cours de la nuit de samedi à dimanche, les vitrines ont été ornées d'inscriptions humoristiques taquinant plus ou moins gentiment les commerçants et certains habitants en vue.

Le dimanche après-midi, toutes les sociétés participantes se sont rassemblées place de l'Etang. Les harmonies et majorettes de Marche, Saint-Hubert, Barvaux-sur-Ourthe, Bomal-sur-Ourthe, Rochefort, Tubize, la plupart des sociétés de Marche y étaient avec différents groupes de la région.

Une bonne trentaine de groupes et chars ont sillonné les rues de la ville et à deux reprises offrant un spectacle d'une grande variété et une folle ambiance ; tout cela parmi plus de 17.000 spectateurs.

Le cortège boucla son périple de retour place de l'Etang, et la journée se termina par le grand feu.

Aujourd'hui, les réjouissances se termineront avec la sortie du « Gugusse », personnage traditionnel du folklore marchois.